

09. Juni 2015: Triple Seven Frachterpremiere

Mittwoch, den 10. Juni 2015 um 20:29 Uhr



Die vor wenigen Tagen aus Abu Dhabi eingeflogenen Turnierpferde wurden am Dienstag, 09. Juni 2015 wieder zurück in ihre Heimat geflogen. Zum Einsatz kam aber auf diesem Sonderfrachtflug kein Airbus A330-200F, sondern zur Begeisterung der lokalen Luftfahrtfans eine Boeing 777-200F von Etihad Airways Cargo. Somit feierte auch dieser Flugzeugtyp am blue danube airport linz seine Premiere



Landung auf Runway 26 der Boeing 777-FFZ A6-DDA aus Abu Dhabi kurz nach 17 Uhr



Boeing 777-300ER der Etihad Cargo, Boeing 777-300ER auf Trainingsflüge abflug aus Wien am 20.07.2007. Degt